## 「新入生への説明会」ごあいさつ

先ほど入学を許可しました245名の新入生のみなさん、入学おめでとうございます。入学の この日を心待ちしておられたご家族の皆様にも心よりお祝い申し上げます。

今日、みなさんが集われた兵庫県立西宮香風高等学校は、平成13年に全国でも最先端の多部制単位制高等学校として、ここ西宮の地に誕生しました。桜の名所である夙川の河口に広がる香櫨園浜の風が香る「香」と、多部制単位制高校という弾力的な教育課程を生かした教育内容から生まれる新しい学びの「風」が広がることを期待して、「西宮香風」と名づけられました。本年はその創立から20周年の節目を迎え、すでに2,963名に及ぶ卒業生が巣立っています。みなさんもこの「香る風」を背に受けて、未来への道を切り拓いていってください。

さて、昨日、新型コロナウィルスの感染拡大を抑えるために政府から緊急事態宣言が出され、 兵庫県も対象地域となりました。3月には全国の学校が臨時休業となり、友人や先生との別れの 時間も十分に取れないまま、新しい環境での学校生活がスタートすること、さらに、今後もしば らくは臨時休業が続くことは、新入生のみなさんやご家族のみなさんにとって、大きな不安で あろうかと思います。

しかし、みなさんは今日から西宮香風高校の一員です。西宮香風高校には、「ちょっと助けて」と声を上げれば、だれかがすぐに駆けつけてくれるような、温かい雰囲気があります。困ったら、教えてもらう、手伝ってもらうということが、何の遠慮もなく当たり前のようにできる学校です。 臨時休業中であっても、不安なことや心配なことがあれば、遠慮なく学校に電話してください。 また、休業中は、学校ホームページやホームページ内にある香風ブログをこれまで以上に頻繁に 更新し情報発信をしていきます。例えば、学習の支援のことや奨学金の案内などです。ですから、 一日一回はホームページを閲覧して、学校からの連絡を確認するとともに、香風高校の一員であ ることを感じてください。なお、ホームページを見ることができない場合は、遠慮なく担任にお 申し出ください。学校からの大切な連絡は、別の方法でさせていただきます。

最後になりましたが、保護者の皆様、本日より皆様の大切なお子様をお預かりすることになりました。卒業時には西宮香風高校に入学させてよかったと喜んでいただけるよう、教職員一同、全力をあげてお子様の教育に取り組む所存でございます。教育は家庭と学校が連携してこそ実を結ぶものです。どうか本校教育活動に対するご理解ご協力、そしてご支援を賜りますようお願いいたします。

本日、入学されたみなさん全員が本校で充実した日々を過ごされ、人として確かな成長を遂げ られますことを祈念し、ごあいさつといたします。

令和2年4月8日

兵庫県立西宮香風高等学校長 石川 照子